



Mengapa Pengajar Wymondham Mengalami Darurat Kesehatan Mental Saat Rapat

Description

Pengalaman Mengejutkan di Pertemuan Terakhir Dewan Kota Wymondham

Penyebab Joe Barrett meninggalkan pertemuan dewan terjadi ketika sesama anggota dewan mengumumkan pengunduran dirinya dengan kritik pedas terhadap anggota lain.

Kritik dari Tony Holden terhadap anggota dewan yang lain, termasuk ketua Suzanne Nuri-Nixon, memaksa Barrett untuk meninggalkan pertemuan tersebut.

Holden mengalami episode dissociative yang serius setelah insiden tersebut, membuatnya meninggalkan pertemuan untuk beberapa waktu dan mengonsumsi obat resep.

Barrett mendorong pengenalan sistem kartu merah bagi anggota dewan yang memungkinkan mereka meninggalkan pertemuan karena alasan kesehatan mental.

Barrett mengklaim kritik yang tidak terduga dari Holden menyebabkan dampak yang “katastrofik” baginya, dan ia mendukung pengenalan kartu merah untuk menjaga keamanan psikologis selama pertemuan dewan.

Ketua Suzanne Nuri-Nixon telah menyatakan dukungan terhadap Barrett dan berencana untuk lebih peka terhadap kebutuhan anggota dewan selama pertemuan. Selain itu, Holden juga mengucapkan permintaan maaf jika tindakannya menyebabkan ketidaknyamanan pada Barrett.

Ringkasan

Joe Barrett, 25 tahun, mengatakan dia terpaksa meninggalkan rapat Dewan Kota Wymondham setelah rekan sesama anggota dewan mengumumkan pengunduran dirinya dengan kritik pedas terhadap anggota lain. Tony Holden berbicara pembubaran di tengah-tengah kritiknya, menyebabkan keriuhan.

Bagaimana tanggapan Anda terhadap perlunya kartu merah bagi anggota dewan yang harus keluar rapat karena alasan kesehatan mental? Apakah Anda setuju anggota dewan juga layak mendapat dukungan kesehatan mental? Silakan tulis komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark